

09 déc 2011 -18:02

Journée Internationale des Droits de l'Homme

Le Vice-Premier Ministre et Ministre des Affaires étrangères Didier Reynders salue la Journée internationale des Droits de l'Homme, demain 10 décembre : La protection et la promotion des droits humains sera également pour lui une priorité de la politique étrangère belge.

10 décembre, Journée Internationale des Droits de l'Homme: Le Ministre Reynders rappelle l'engagement de la Belgique pour la promotion et la protection des droits humains
Bruxelles, le 9 décembre 2011

Le Vice-Premier Ministre et Ministre des Affaires étrangères Didier Reynders salue la Journée internationale des Droits de l'Homme, demain 10 décembre : La protection et la promotion des droits humains sera également pour lui une priorité de la politique étrangère belge.

Soixante-trois ans après l'adoption de la Déclaration Universelle des Droits de l'Homme, chacun ne jouit pas encore, toujours et partout de ces droits et libertés. Partout dans le monde, des défenseurs des droits humains plaident, souvent au péril de leur propre vie, pour l'universalité des droits humains. Didier Reynders entend continuer à les soutenir.

Le ministre rappelle l'engagement belge pour la promotion et la protection des droits et libertés fondamentaux, en particulier dans la lutte contre l'impunité, contre la peine de mort, et contre toutes les formes d'intolérance et de discrimination, qu'elles reposent sur la couleur, le genre, l'orientation sexuelle, la religion ou les convictions, l'origine sociale ou toute autre situation.

En outre, notre pays continuera à œuvrer pour la promotion et la protection des droits des enfants et des femmes, en particulier dans le contexte de situations de conflit et post-conflits. Ainsi, le SPF Affaires étrangères organise le 12 décembre 2011 une évaluation intermédiaire du Plan d'Action National sur les Femmes, la Paix et la Sécurité, sous la forme d'une conférence avec la société civile.

Enfin, Didier Reynders relève que la Belgique est actuellement membre du Conseil des Droits de l'Homme, de la Commission sur le Statut de la Femme et du Comité des ONG des Nations-Unies. Dans ces fora des Nations-Unies également, la Belgique est, et reste un défenseur de l'universalité des Droits humains.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be